当社グループホームにおける従業員の新型コロナウイルス感染について

2022 年 2 月 18 日 株式会社アクティブライフ

当社は、当社が運営するグループホーム「アクティブライフ夙川」(西宮市)において、施設入居者様の介護業務を担当している従業員 4 名と入居者様 2 名が新型コロナウイルスに感染していることを確認しました。

入居者様 1 名が体調不良のため P C R 検査を行ったところ、2 月 14 日に陽性と判定されました。

施設の消毒作業に加え、入居者様 6 名と従業員 21 名の計 27 名の P C R 検査を実施した結果、入居者様 1 名と従業員 4 名が陽性、22 名が陰性と判定されました。

感染が確認された入居者様 2 名のうち 1 名は医療機関、1 名は当該施設で、従業員 4 名は自 宅で療養しており、容態は安定しています。

当該施設では、入居者様、従業員の感染予防対策として、マスクの着用、手指の消毒などを 実施しており、加えて2月15日以降、他フロアーとの往来を止めており、現時点で入居者様、 他の従業員の体調不良は確認されていません。引き続き、関係行政機関と連携を図り、適切な 措置を講じてまいります。

なお、「アクティブライフ夙川」は、グループホーム以外に、デイサービス、訪問介護、居宅介護支援のサービスを運営しております。これらサービスの利用者様・従業員と、グループホームの入居者様・従業員の間の濃厚接触はありませんが、念のためデイサービスを 2 月 15日から休業とさせていただいております。デイサービスの再開は 2 月 19日を予定しております。訪問介護と居宅介護支援のサービスは、平常どおり運営しております。

「アクティブライフ夙川」の入居者様・利用者様とその家族をはじめ関係の皆様に大変なご 迷惑とご心配をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。

今後も当社は、お客さまと従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に努めてまいります。

以上